



Le Septentrion

Réunion statutaire n°969 du 2 mars 2020

L'actualité du club

19 membres présents, soit un taux de présence de 56%

Yves, Président, étant absent, la réunion est présidée par Charles, 1^e Vice-Président.

Au menu ce soir : Assiette de poissons fumés suivie d'un bar au beurre blanc et de crêpes Suzette, accompagnés d'un vin blanc Sauvignon espagnol de 2017.

LA VIE DES COMMISSIONS

Carnaval

Hervé nous fait le compte rendu de la chapelle de carnaval du 23 février :

Un grand merci à tous les membres du club pour leur participation à cet événement. Tout le monde a respecté ses engagements et la manifestation a été comme l'année dernière un grand succès.

Pour les chiffres il faut retenir :

- 4800 Pass distribués (300 de plus que l'année dernière) mais l'estimation de présence se situe autour de 3500 personnes. Hervé se base sur le remplissage de l'urinoir qui a débordé. Il est prévu pour environ 1250 utilisations. Si autant de femmes ont utilisé les toilettes il y a eu un minimum de 2500 personnes auxquelles il faut ajouter celles qui n'ont pas utilisé les toilettes....
- 520 bouteilles de Champagne
- 3000 pintes de bière
- 350 litres de punch
- et un chiffre d'affaire de 27 000 € (30 000 € en 2019) pour un bénéfice global de 7500 €

Au total des chiffres en baisse par rapport à l'année dernière. Cette baisse de fréquentation est une tendance générale sur toutes les manifestations carnavalesques. Ceci peut s'expliquer par la date, en pleines vacances scolaires, la météo peu favorable et la multiplication des chapelles.

Hervé reste très satisfait de cette manifestation, tant sur le plan de son organisation que sur le plan financier. Mais pour l'année prochaine il faut commencer par trouver une nouvelle salle. Ce qui reste pour l'instant très hypothétique mais les recherches sont en cours.

Encore merci à tous car nous avons eu un écho très positif des carnavalesques et des membres du club.

Jumelage

Philippe nous confirme que le programme du week-end jumelage est finalisé. Nous recevrons une dizaine de couples allemands les 18, 19 et 20 septembre. Certains arriveront même le jeudi. Le déroulement de ces journées se fera de la façon suivante:

- Vendredi midi : repas au restaurant du golf des dunes à Harelot
- Vendredi Après midi : partie de golf, 3 golfeurs allemands et 4 français sont déjà prévus
- Vendredi soir : repas dans un restaurant au bord de la Canche
- Samedi : visite du Touquet avec un guide et repas dans une brasserie
- Samedi soir : repas officiel chez Pérard avec les discours des présidents
- Dimanche : visite des 2 caps et repas du midi à l'Hôtel de la Plage à Calais.

L'hébergement des allemands est déjà prévu. Il est souhaité qu'à chaque manifestation et plus particulièrement lors des repas, le club soit représenté par un minimum de 6 à 8 couples. Une demande d'inscription pour les repas et les visites vous parviendra très prochainement par mail. Philippe attend des réponses nombreuses et rapides afin de finaliser les réservations. Merci à tous de montrer que notre jumelage reste une valeur sûre de notre club.

Don de soi

Frédéric confirme que la journée du Diabète aura bien lieu le 9 mai dans la galerie marchande de Cora de 9h à 18h. Nous auront l'aide de 10 étudiants infirmiers de l'école de Dunkerque.

Animation

Bernard nous confirme la marche gourmande sur la digue du 26 avril. Une inscription par internet sera possible. Vous recevrez un mail avec le lien dans quelques jours. A faire circuler parmi vos amis. Nous aurons l'aide d'un sponsor « Dunfrost SA ». Bernard fait appel aux volontaires pour tenir les stands de ravitaillement.

Bertrand nous donne la date de notre journée bowling annuelle, le jeudi 19 mars 20h. Le Bowling de Dunkerque est privatisé et peut accueillir jusqu'à 50 personnes. Invitez vos enfants, amis, etc. Une participation de 40 à 50 € par personne vous sera demander pour jouer 2 parties et profiter du buffet. Réponse à donner à Bertrand le plus vite possible.

Emmanuel P. nous accueillera le lundi 6 avril vers 18h00 (avant la réunion statutaire) pour une visite et une démonstration du simulateur de pilotage. Rendez vous à la station du pilotage, avenue des Bancs de Flandre, 59140 Dunkerque. Pour se faire une idée : <http://www.pilotedunkerque.fr/la-station/le-simulateur-de-manoevre/>

Christophe nous invite à la « Journée du cochon » prévue à Bergues le samedi 4 avril par l'Association des charcutiers, l'ABRIC et l'Association des viandes de porc des Hauts Pays. Entrée à 10€.

Prochaine réunion le lundi 16 mars 2020 - 20h

Les Jardins du Soubise



Philippe Loock
Secrétaire
Lions Club Dunkerque Force 9